

# アメリカが日本にオスプレイ17機売却

## 社会保障費削減分に匹敵

**総額3600億円**

米国防総省は5月5日に、垂

直離着陸機V22Bオスプレイ

17機と関連装備を日本に売却

する方針を決め、米議会に通

知しました。

同省の国防安全保障協力局

(DSCA)によると、価格は

推定で総計30億ドル(約36

00億円)。2015年度の社

会保障予算削減分3900億



事故が多発するオスプレイ

億円に匹敵する金額です。

日本政府はオスプレイの購

入価格として1機あたり100

億円程度を想定しており、15

年度軍事費に計上した購入経

費も5機分で516億円でした。

しかし、米側の提示した価

格は1機あたり約212億円

で、想定の2倍以上です。

米国製オスプレイの最初の輸

出先はイスラエルの予定でした

が、同国が昨年末にとりやめ

たため、日本が最初の輸入国

になる見通しです。

このままでは、消費税増税

分が社会保障費ではなく、米

国の軍需産業を潤すという、

異常な対米従属政治になりか

ねません。

安倍首相は米連邦議会で

行った演説で「日本が初の輸

出先である」と胸を張つてい

ますが、こんなお金の使い方

## 読者のひろば

### ラベンダー入りのお手玉

つい最近新聞に「お手玉の効用」

が載っていました。

幼児期の遊びに取り入れているところもあるとのことでした。高齢者のデ

イサービスでも昔を思い出し楽しめる

ということで、見直されてきているそ

うです。

それならば池田町は「ハーブの町」。

「香りお手玉」を作つてみたらどうか

と思いつきました。

ラベンダー入りとローズマリー入り

を作つてみました。ローズマリーは「若

返りのハーブ」で脳の活性化には有効

とのことですが臭いが少しきついまい

ちでした。ラベンダーは振ることによ

### 27年度一般会計予算

社会資本総合整備計画の道路、安曇総合病院病院建設補助

金などの建設関係の予算が増え、前年比10%増の大型予算となりました。

町の会計全体の借金は本年度末で、約105億円で平成32年

度には83億円となる見込みです。

しかし、借金を返済する公債費は全会計で27年度は約11億円で

すが、29~31年度には12億円となる見込みです。

今後、社会資本総合整備計画の事業費が膨れ、公債費が増加することが考えられます。福祉の後退が起ころぬよう注意して

なる見込みです。

美術館の指定管理に関して

は、前年より約2千万円程度の

経費減となります。当初の計画どおりの地域に役立つ美術館運営がなされるか注目していきま

す。

国の要請事業である公共施設

管理計画策定で町の公共施設の

あり方が見直されます。保育園や小学校が安い統廃合にならぬよう注意したいと思います。

薄井孝彦

り良い香りが増し、いつそう楽しめることがわかりました。

5月17日の池田町展望ウオーカーに約200人が訪れるところで、女団連の方々が200個作つてください。

1ケづつラッピングして配布ました。

私も参加しましたが、とても喜ばれました。

今後皆でアイデアを出し合つていかれたらいなと思いました。

5月17日の池田町展望ウオーカーに約200人が訪れるところで、女団連の方々が200個作つてください。

1ケづつラッピングして配布ました。

私も参加しましたが、とても喜ばれました。